

児童向け

『怪物—わたしたちのべつの顔?』

ピエール・ペジュ/文, ステファヌ・ブランケ/絵, 伏見操/訳, 岩崎書店



私たちは何を「怪物」と呼ぶでしょう? ギリシャ神話のメデューサ? 首の長いネッシー? 桁外れな行動をする人間? 怪物とそうじゃないものの境界線はどこにあるのでしょうか。「怪物」についてとことん考える本。

●特集展示 (児童) 「ふゆじたく」

寒い冬もいよいよ本番ですね。公園の木や虫も森の動物達も、冬に備えて準備を整えています。皆さんはもう冬支度ができましたか?

学びの杜のいち カレード 野々市市立図書館

〒921-8845 太平寺四丁目156番地 ☎248-8099

開館時間: 午前9時~午後10時

休館日: 毎週水曜日、12/29~1/3



おはなし会コーナー

うさこちゃんおはなし会 (3歳以上対象)
11月9日、23日、12月7日(土) 11:00~11:30
11月17日(日) 14:30~15:00

ピヨピヨおはなし会 (0・1・2歳対象)
11月21日(木)、12月3日(火) 10:30~11:00

ストーリーテリング (3歳以上対象)
11月16日(土) 14:30~15:00

★エドのおはなしタイム! (3歳以上対象)
11月22日(金) 16:00~16:30

Xmas LIVE

12月1日(日) 10:30~11:30

内容 石川フィルハーモニックウィンズを迎え、音楽に乗せたおはなし会と演奏会を行います。

Tトピックス 「Tuia 250」で姉妹都市ギズボーンへ訪問団を派遣

10月6日(日)から10月9日(水)までの4日間、栗市長を中心とした代表訪問団が姉妹都市ニュージーランド・ギズボーン市を訪問しました。目的は、ヨーロッパ人がニュージーランドに初めて上陸し先住民族のマオリ人と出会ったことを記念する式典「Tuia(トゥイア)250」への出席です。

長い旅を経て7日(月)にギズボーン市に到着し、市との交流を重ねているリトンハイスクールを訪問。マオリ族の伝統的な歓迎式で迎えられ、「ホンギ」(鼻と鼻をつける儀式)を行いました。

そして8日(火)には、いよいよ記念式典のメインイベントへ出席しました。ヨーロッパ人がニュージーランドに初めて上陸した地がギズボーンであることにちなみ、ギズボーン港に並んだ各船から船員が上陸し「ホンギ」などマオリの儀式で歓迎されていました。

また、ギズボーン市のストルツ市長を訪問し今後の交流について話に花を咲かせました。来年の姉妹都市締結30周年に向けてますます絆が深まる訪問となりました。



マオリの歓迎の儀式「ホンギ」に参加する栗市長。



ストルツ市長(右)と会談。



リトンハイスクール校長と訪問団の集合写真。

地元の印刷会社だから安心/
安くて便利で簡単です!

インターネットで注文、24時間データ入稿

印刷通販

プリン



- パンフレット
- 小冊子・名刺
- ポストカード等



ご注文はこちらから <https://net.syoseki.co.jp>

情熱、技術、そして挑戦
~ Design for the Future ~



株式会社 日本海コンサルタント

代表取締役社長 黒木 康生
野々市支店長 浦 正光

本社 金沢市泉本町2丁目126番地
TEL 076-243-8258 (代)
支店 野々市・富山・新潟・上越・関東・長野・中京・関西
和歌山・福井・仙台・七尾・小松・加賀・白山・能美
H P <http://nihonkai.co.jp/>

『ありがとう』

想いをかたちにして伝えたい。

フューネラルホール

野々市天祥閣

豊富な経験をもとに社葬から小規模葬、家族葬まであらゆるご葬儀に対応します。

安心の24時間受付 寝台車昼夜運行

☎ 0120-800-448

野々市市矢作2丁目111 TEL.076-294-4141

URL <http://www.tensyoukaku.co.jp>

広告欄